

# *Le président Maduro exhorte la justice argentine à enquêter sur le plan d'invasion du Venezuela en 2019*

---

*Image not found or type unknown*



Caracas, 15 février (RHC) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exhorté lundi les autorités argentine à enquêter sur un plan visant à attaquer son pays qui a été préparé pendant le mandat de l'ancien président Mauricio Macri (2015-2019).

Le dirigeant vénézuélien a souligné qu'un portail d'information argentin avait révélé que le gouvernement néolibéral de Macri avait parrainé la préparation d'un groupe de forces spéciales de l'armée pour envahir le Venezuela.

"L'article rapporte que le général chargé de diriger cette opération est toujours actif dans l'armée argentine. Cette dénonciation me paraît crédible parce que la droite continentale est allée jusqu'à briser toutes les règles du jeu de la coexistence entre nos nations. J'espère qu'en Argentine, quelqu'un osera

élever la voix pour enquêter sur cette plainte. C'est très grave", a souligné le président Maduro.

À cet égard, le chef de l'Etat a souligné que, bien que le peuple du Venezuela soit pacifique, c'est un peuple guerrier, en même temps. Il a ajouté que grâce aux forces armées nationales bolivariennes, le courage, le courage et l'union civique et militaire, aucune de ces tentatives d'invasion ou d'agression armée n'a pu se concrétiser de manière efficace.

Au cours de la cérémonie d'adieu et de décoration de l'ambassadeur de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Andreas Wickham, le président Maduro a souligné les liens historiques d'amitié qui existent entre les nations caribéennes et le Venezuela en se référant notamment à la nation du diplomate en question.

"De grands liens d'amitié nous unissent aux nations des Caraïbes. Depuis la colonie, dans les Caraïbes, nos parents libérateurs ont trouvé le soutien pour commencer à se battre. Très grande amitié avec toute la Caraïbe, et avec eux nous avons fondé de grandes organisations. Notre frère (Premier Ministre de Saint-Vincent-et-les Grenadines) Ralph Gonsalves a été un acteur clé", a souligné le dirigeant bolivarien.

À cet égard, le dirigeant vénézuélien a déclaré être conscient de l'engagement et des responsabilités qu'il ressent envers les pays des Caraïbes et a souligné les progrès réalisés dans le cadre de la coopération par le biais d'organisations telles que l'Alliance bolivarienne des peuples (Alba) la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) et Petrocaribe.

En ce qui concerne cette dernière et les agressions étrangères contre l'industrie pétrolière vénézuélienne, le président a déclaré : "Les attaques contre le Venezuela ont été dirigées contre l'Amérique latine et les Caraïbes. Toutes les attaques illégales et immorales contre l'industrie pétrolière vénézuélienne, ont été des attaques contre les peuples de la région".

Le dirigeant vénézuélien a terminé son allocution en adressant ses salutations au peuple frère de Saint-Vincent-et-les Grenadines et en général à toutes les nations des Caraïbes : "Frères des Caraïbes, vous pourrez toujours compter sur le Venezuela", a-t-il conclu.

Le diplomate de Saint-Vincent-et-les-Grenadines Andreas Wickham a commencé son allocution en soulignant l'amitié profonde qui unit les peuples des deux pays depuis 2001, tout en soulignant le travail du dirigeant historique Hugo Rafael Chávez Frías à cet égard.

"Le Venezuela est un ami de Saint-Vincent-et-les Grenadines et un allié loyal qui est resté à ses côtés dans les meilleurs et les pires moments", a déclaré Wickham, ambassadeur de Saint-Vincent-et-les Grenadines au Venezuela entre 2012 et 2022.

Le fonctionnaire a également déclaré que son pays a appuyé et exprimé sa solidarité en faveur du Venezuela, "quand certains de nos voisins régionaux cèdent sous la pression du mauvais vent qui souffle du nord, nous sommes toujours restés fermes sur des principes", a-t-il souligné.

Le diplomate a assuré que le peuple de son pays sera éternellement reconnaissant pour l'aide que nous a apportée le Venezuela à travers les organismes régionaux, face aux catastrophes naturelles, le Covid-19 et a rappelé en particulier comment grâce à l'aide transcendantale du Venezuela son pays dispose d'un aéroport international

"Le Venezuela a laissé son empreinte sur la vie économique et politique de notre pays", a souligné le fonctionnaire tout en remerciant pour la reconnaissance accordée par l'État bolivarien.

"Je veux dire en toute sincérité que, malgré les difficultés, mon mandat ici a été gratifiant. Je tiens à remercier le ministère des Affaires Étrangères, mes collègues, mon personnel à l'ambassade, mes amis vénézuéliens. Merci, Monsieur le Président, pour votre amitié et votre solidarité continues avec mon pays, je transmettrai mes salutations fraternelles à notre premier ministre", a-t-il conclu.

Source Telesur

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/286308-le-president-maduro-exhorte-la-justice-argentine-a-enqueter-sur-le-plan-dinvasion-du-venezuela-en-2019>



**Radio Habana Cuba**